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Думская 
неожиданность

Владимир Жуков покинул пост председателя Думы города Ангарска, но по-прежнему остается депутатом

Чи та й те  в  четверго во м  

в ы п ус ке  5  м а р т а :

•  Ангарские медики дали 
оценку здоровью горожан

•  «Кухонное дело» - деньги 
взяты, а товар заело!

В обсуждении повестки дня февральской сессии Думы города Ангарска слова 

депутата Ирины Сафроновой для присутствующих в зале прозвучали как гром 

с ясного неба:

- Я  предлагаю включить дополнительный вопрос о снятии с должности 

председателя Думы Владимира Ж укова в порядке отзыва, - заявила Ирина 

Акимовна.

Читайте на стр. 3 ►

http://www.vnedelya-angarsk.ru
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НОВОСТИ РОДНОГО ГОРОДА
СЛЕДИМ ЗА СИТУАЦИЕЙ ВАЖНО

«Жилком» иск признал
В Ангарском городском суде с 29 января прошла серия 
судебных процессов, в которых прокуратура выступила 
в качестве истца в интересах горожан, требовавших 
отмены приказов руководителей жилищных компаний
о повышении платы за ремонт и содержание жилья 
с июня 2008 года.

По информации, предоставленной Светланой Лукиной, 
пресс-секретарём Ангарского городского суда, процессы с 
жилищными компаниями ЖЭУ-6 и ДОСТ состоялись 29 января, 
с компаниями «Жилком» и «Центр» - 13 февраля. Все заявле
ния были рассмотрены разными судьями, однако исход один: 
иски прокуратуры удовлетворены.

Самое короткое судебное заседание было с жилищной 
компанией «Центр»: меньше чем через час ее представители 
признали исковыо требования. Судебное заседание с «Жилко- 
мом» началось в пятницу, 13 февраля, и закончилось утром в 
понедельник, 16 февраля. Главным аргументом юристов «Жил- 
кома» было то, что жители всех домов обслуживаемой терри
тории подписали дополнительные соглашения. Но когда поня
ли, что представить в суд копии соглашений всех жителей, а 
также договоры управления и листы заочного голосования фи
зически невозможно, сдались и добровольно признали иск.

На сегодняшний день две компании - ДОСТ и ЖЭУ-6 - не 
согласились с решением суда и подали жалобы в кассацион
ную инстанцию. В течение месяца продлится сбор документов 
с обеих сторон - суда и управляющих компаний, затем они на
правят материалы в кассационную инстанцию в Иркутск, после 
чего будет назначена дата слушаний. В отношении компании 
«Центр» решение суда вступило в законную силу.
■ Инна ИЛЬИНА

СПОРТ

Вскочили в отходящий 
экспресс
Настоящий праздник устроили болельщикам Ангарска 
хоккеисты «Ермака». В минувшие выходные на ледовой 
арене при полном аншлаге проходили заключительные 
матчи в дивизионе «Восток». Наша дружина 
встречалась с челябинским «Мечелом».

С новым тренером команда выбралась из пропасти и успе
ла заскочить в последний вагон уходящего экспресса. Причем 
изменилось качество игры, она стала зрелищнее, результатив
нее. Подопечные Игоря Николаева и Павла Скугарева просто 
раздавили соперников. Результаты поединков - 5:2 (отличи
лись Чубыкин, Васильев, Золотухин, Тополь, Абдрахманов) и 
5:1 (Храмов - 2, Абдрахманов, Золотухин, Огородников) - гово
рят сами за себя. Эти победы обеспечили команде прорыв в 
плей-офф. Здесь их поджидает пермский «Молот» из дивизио
на «Центр», с которым наша команда сыграет 5-6 марта на вы
езде, а потом, 9-10 марта, • в домашних стенах.
■ Анатолий КОРНЕЕВ

С доставкой в почтовые 
и а/я. до востребования с апреля: 

/  для пенсионеров и инвалиде! - 
80 руб. 01 коп.
✓ для участников ВОВ ■
75 руб. 02 коп.
/  для остальных подписчиков ■ 
104 руб. 01 коп.
/  для предприятий и организаций • 
202 руб. 52 коп.

лоянеделя.
^ п л ж п г а

Продолжается подписка 
на Н  полугодие 2009 года
с получением в редакции с марта:

97 руб,

Внимание/
Открыта досрочная подписка 

на 2-е  полугодие 2009 года по ценам первого!
. с получением в редакции

145 руб.
С доставкой в почтовые 
и а/я. до востребования

/  для пенсионеров и инвалидов ■
150 руб.

/  для участников ВОВ -
140 руб.

/  для остальных подписчиков ■
190 руб.

«Вся неделя. Ангарск»
/ЗмеаКе с нами - 

к вершинам успеха!
Ждем вас во всех почтовых отделениях связи или в редакции 

по адресу: АНГАРСК, УЛ. МОСКОВСКАЯ, 48
О) 52-94-90

мяг-
Н аш  п о д п и сно й  индекс:

Арендная плата 
без перегибов
Губернатор Иркутской области внес изменения в 
постановление о размере арендной платы за 
использование земли. Теперь арендная плата не может 
быть ниже ставки земельного налога - 0 ,3  процента от 
кадастровой стоимости участка.

При этом мэры муници
пальных образований могут 
устанавливать понижающие 
или повышающие коэффици
енты для отдельных категорий 
граждан.

- При помощи понижаю
щего коэффициента мы смо
жем устранить перегибы по 
оплате аренды земли, - п р о 
к о м м е н ти р о в а л  А н д р ей  
К о зл о в , м э р  А н га р с к о го  
м ун ици пальн ого  о б р а з о в а 
ния. - Отрадно, что область 
услышала нашу просьбу. Тем 
самым удалось избежать на
родных бунтов.

Напомним, ранее владель
цы гаражей и председатели 
гаражно-строительных коопе
ративов Ангарского района, 
для которых плата за землю 
увеличилась в 15 раз, подго
товили обращение к губерна
тору Игорю Есиповскому с 
просьбой предоставить муни
ципалитетам право устанав
ливать понижающие коэффи
циенты на аренду земли. 
Встреча мэра Андрея Козлова 
с представителями ГСК пре
дотвратила ранее планируе
мую акцию протеста.

Для решения вопроса в

Окончательное решение больного вопроса впереди

правительстве региона была 
создана комиссия, где инте
ресы жителей АМО представ
лял Юрий Фалейчик, предсе
датель комитета Заксобрания 
по законодательству о приро
допользовании, экологии и 
сельском хозяйстве. Коммен
тируя итоги работы, Юрий 
Фалейчик отметил:

- Естественно, земля не 
может предоставляться в 
пользование бесплатно. По
вышение кадастровой стои
мости земли - нормальное яв
ление. При этом нельзя забы
вать, что арендная плата идет 
в местные бюджеты. Мы на
стаивали на том, что не стоит 
повышать плату в такое тяже
лое, как сейчас, время, а фи
нансисты стояли на том, что 
необходимо увеличивать до 
ходы бюджетов.

Юрий Фалейчик отметил, 
что даже с учетом принятого 
губернатором решения в этой 
ситуации но все так просто.

- Ситуации возникают раз
ные, особенно сложно с фи
зическими лицами, - сказал 
депутат. - Например, в Брат
ске в одном из гаражных коо
перативов стоимость аренд
ной платы была 1 рубль в год 
с одного бокса. После повы
шения размер аренды стал 
660 рублей - вполне допусти
мая цена. Но все заговорили о 
том, что аренда выросла в 600 
раз! Поэтому тема не закрыта. 
После снижения платы еще 
будут возникать споры. Сего
дня в муниципалитетах возму
щение у людей спало, ситуа
ция не такая острая, как была.

Тем не менее обсуждение 
темы в высоких кабинетах 
продолжится, и окончатель
ное решение этого вопроса 
впереди. До 1 мая 2009 года в 
органах власти еще раз оце
нят сложившуюся ситуацию и, 
возможно, ставки будут как-то 
изменены.
■ По материалам пресс- 
службы администрации 
АМО

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

Круговерть
17 ФЕВРАЛЯ

- Первому губернатору Иркутской области 
Юрию Ножикову исполнилось 75 лет.

18 ФЕВРАЛЯ
- В садоводстве «Поляна» полностью сго

рели дачный дом и гараж.

19 ФЕВРАЛЯ
- В 2008 году в Приангарье было возбужде

но 82 уголовных дела против взяточников. Кор
рупционеры Иркутской области нанесли госу
дарству ущерб в размере 80 миллионов рублей.

- Сорокаградусные морозы в Иркутской об
ласти пошли на спад. Жертвами холодов ста
ли десятки жителей Приангарья.

- Впервые Иркутск посетил президент Рос
сии Дмитрий Медведев.

20 ФЕВРАЛЯ
- Постановлением мэра АМО Андрея Коз

лова на питание детей раннего возраста из 
малообеспеченных семей в бюджете Ангар
ского района на 2009 год заложено 4 миллио
на рублей.

21 ФЕВРАЛЯ
- В Мегете обнаружены контейнеры с над

писью: «Осторожно! Радиация!»

22 ФЕВРАЛЯ
- С 20 по 22 февраля в Ангарске произош

ло 36 ДТП, в которых четверо ангарчан полу
чили травмы, а двое - погибли.

23 ФЕВРАЛЯ
- Доллар - 35,7 рубля, евро - 45,3 рубля. 

Бензин Аи-95 - 26,40 рубля, Аи-92 - 20,00 руб
ля. Сахар - 28 рублей, молоко - 24-28, масло - 
29-30 рублей пачка, соль - 7,5 рубля. Телефон - 
300 рублей, проезд в маршрутках и трамваях - 
12 рублей.

24 ФЕВРАЛЯ
- Выезд в Нижний Тагил ХК «Ермак» с трес

ком провалил: в обоих матчах ангарские хок
кеисты потерпели поражения - 1:7 и 2:4.

25 ФЕВРАЛЯ
- В Ангарск пришла Сибириада. Министер

ство спорта области доверило городу провес
ти соревнования лучших лыжников Сибири на 
базе отдыха «Юбилейный».

26 ФЕВРАЛЯ
- Городская Дума отправила в отставку 

своего председателя Владимира Жукова.

27 ФЕВРАЛЯ
- Министерство финансов области приняло 

отчет АМО за 2008 год, Как сообщила Ирина 
Миронова, начальник Управления по экономи
ке и финансам администрации АМО, доходы 
составили 2 миллиарда 501 миллион 439 ты
сяч рублей, расходов произведено на общую 
сумму 2 миллиарда 570 тысяч рублей.

28 ФЕВРАЛЯ
- В Болгарии завершился международный 

любительский турнир по боксу «Странджа». 
Ангарчанин Эдуард Якушев, представлявший 
нашу сборную в весовой категории до 81 ки
лограмма, завоевал золотую медаль.

1 МАРТА
- Массовые гуляния по случаю проводов 

зимы, празднования русской Масленицы и бу
рятского Сагаалгана прошли на центральной 
площади города и возле ДК «Современник».

- Ангарский «Ермак» забил 10 шайб челя
бинскому «Мечелу» за два дня (5:2 и 5:1) и 
пробился в плей-офф чемпионата России.

2 МАРТА
- Депутату городской Думы Николаю Гор

бачеву, кандидату на пост спикера местного 
парламента, исполнился 51 год.
■ Леонид МУХИН, по материалам СМИ, 
информационно-аналитических сайтов
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- Это неожиданно, - признался 
председатель Думы. - Предложение 
Ирины Сафроновой поступило за три 
дня до сессии, меж тем требуются не
которые пояснения, надо создать ра
бочую комиссию.

Владимира Жукова поддержал 
Александр Акулов:

- Такие вопросы не решаются сго
ряча, необходимо подготовить проце
дуру тайного голосования.

- Сложившуюся ситуацию надо об
судить на фракции «Единой России», - 
настаивал Михаил Савинов.

Рассуждать по этому поводу можно 
было еще долго, однако регламент дик
тует: если поступило предложение о 
включении в повестку дня дополнитель
ного вопроса, требуется проголосовать 
и большинством голосов решить, ста
вить его на обсуждение или нет.

Результаты голосования показали: 
15 депутатов из 23 присутствующих на 
тот момент на заседании высказались 
за предложение Ирины Сафроновой. 
Против большинства не попрёшь! Во
прос о снятии с должности председа
теля оставили напоследок и занялись 
решением текущих дел.

О ПРИВАТИЗАЦИИ ЖИЛЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

Принимая во внимание большой 
объем договоров передачи жилых по
мещений в собственность граждан 
(1700 договоров за 2008 год), а также 
тот факт, что бесплатная приватиза
ция жилья ограничена по срокам до
1 марта 2010 года, Департамент по 
управлению муниципальным имущест
вом предложил внести изменения в 
Положение о приватизации муници
пального жилищного фонда.

Предложения озвучила Алевтина 
Дубошина, исполняющая обязанности 
начальника ДУМИ. Изменения коснут
ся финансовой стороны: оформление 
договоров передачи жилых помеще
ний будет осуществляться за плату, 
в том числе отдельно предусмотрят 
тариф для выдачи документов в сроч
ном порядке, то есть быстрее чем за 
два месяца. Также Алевтина Геннадь
евна заострила внимание на необхо
димости взаимодействия служб, осу
ществляющих подготовку пакета доку
ментов для приватизации квартир. 
Для управляющих компаний отметила, 
что ведение поквартирных карточек, в 
которых содержится информация о 
движении жильцов с момента ввода 
дома в эксплуатацию, ведется по ста
ринке на бумажных носителях.

- Более прогрессивным докумен
том по прописке и выписке считаем 
справку, составляемую в электронном 
виде, - отметила представитель 
ДУМИ.

Для БТИ поступило предложение 
заменить кадастровый паспорт на 
квартиру справкой о техническом со
стоянии, технических характеристиках 
приватизируемого жилого помеще
ния. Принятые меры позволят сущест
венно сократить сроки приватизации.

Инициативу ДУМИ депутаты под
держали без возражений.

О ТРАНСПОРТНОМ 
ОБСЛУЖИВАНИИ 

НАСЕЛЕНИЯ
Об исполнении муниципальной 

программы «Развитие транспортного 
обслуживания на территории Ангар
ска» доложил Иван Лукьянов, началь
ник транспортного отдела.

Задача органа администрации го
рода - организационная, отметил 
Иван Павлович. С этой целью выпол
нена корректировка схем маршрутов и 
графиков движения трамваев, автобу
сов и маршрутных такси, осуществля
ется выборочный контроль движения 
общественного транспорта. Для вне

дрения автоматизированной системы 
диспетчерского контроля пассажир
ских перевозок приобретено оборудо
вание на сумму более полумиллиона 
рублей.

Перевозчикам, предоставляющим 
льготный проезд гражданам и рабо
тающим на маршрутах с нестабиль
ным пассажиропотоком, из бюджета 
города выделена субсидия для возме
щения части выпадающих доходов в 
сумме 8 миллионов 476 тысяч рублей. 
При этом заметим: реальные расходы 
перевозчиков на эти цели составили 
31 миллион рублей.

Достигнуто соглашение с частни
ками - организаторами городских 
маршрутов о поэтапном замещении 
«ГАЗелей» автобусами среднего клас
са. На приобретение более вмести
тельных «пазиков» в прошлом году уже 
затрачено 17 миллионов рублей - но
вый транспорт приобретен на деньги 
перевозчиков.

Информацию начальника транс
портного отдела парламентарии при
няли к сведению.

О КОНТРОЛЕ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
С вопросом о расширении полно

мочий комиссии по контролю и обще
ственной безопасности выступил ее 
председатель Игорь Томляк. Свое 
предложение он обосновал следую
щим образом: «В соответствии со 
статьёй 29 Устава города Ангарска в 
исключительной компетенции Думы 
находится «контроль исполнения орга
нами и должностными лицами местно
го самоуправления полномочий по ре
шению вопросов местного значения». 
Статьёй 10 Регламента работы Думы 
определены полномочия постоянных 
комиссий, однако перечисленное пол
номочие не отнесено к ведению ни од
ной из комиссий. Поскольку постоян
ная комиссия, председателем которой 
я являюсь, называется «по контролю и 
общественной безопасности», целе
сообразно вопросы контроля испол
нения органами и должностными ли
цами местного самоуправления отне
сти к ведению именно этой комис
сии».

На данное предложение первым 
отреагировал Вадим Семенов, замес
титель главы города:

- Нас уже законтролировали! Не 
надо думать, что мы занимаемся толь
ко нарушениями!

- Не надо бояться слова «кон
троль», - успокаивал его Владимир 
Жуков. - Я бы за благо посчитал пока
зать хорошую работу.

Прения не прекратились даже по
сле замечания прокурора города 
Дмитрия Погудина о том, что «посту
пившее предложение некорректно». 
Сторонники введения тотального кон
троля настаивали на том, что вмеша
тельство в деятельность администра
ции города - «это профилактика кор
рупции и иных правонарушений».

О КОНТРОЛЕ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
ДЕПУТАТОВ

Вторая часть выступления Игоря 
Томляка касалась расширения пол
номочий председателя Думы. Депу
тат настаивал на исключении из рег
ламента работы местного законода
тельного органа предложения 
«Председатель не вправе комменти
ровать или оценивать в любой фор
ме выступления депутатов и пригла
шенных», потому как необходимо 
«предупреждать выступающих в слу
чае отклонения от темы обсуждае
мого вопроса, употребления в речи 
грубых, оскорбительных выражений, 
использования заведомо ложной ин
формации и призывов к незаконным 
действиям».

Вообще-то поведение депутатов 
определяется правилами депутатской 
этики. И ни разу на заседаниях Дум 
города или района я не видела, чтобы 
за парламентской трибуной выступаю
щие вели себя неподобающим обра
зом.

- Мы такие же избранники народа, 
как и председатель, - парировала 
Ирина Сафронова, - и имеем полное 
право высказывать свое мнение, за
щищая интересы избирателей.

И делать это без оглядки на то, что 
кому-то твои слова покажутся оскор
бительными или не относящимися к 
теме.

В итоге парламентарии пришли к 
мнению отправить данный вопрос на 
доработку.

О КОНТРОЛЕ ФИНАНСОВОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

По данному пункту повестки дня 
отчёт о работе Контрольно-счётной 
палаты представила ее председатель 
Светлана Кажаева.

В 2008 году были проведены про
верки на семи объектах: в МУП «Ипо
течное агентство», «Ангарский трам
вай», «Ангарский Водоканал», МУ 
«Служба Заказчика» (в части финанси
рования МУП «ДРСУ»), «ЖЭТ-2», Депар
таменте по экономике и финансам ад
министрации города, а также прокон
тролировано целевое расходование 
бюджетных средств администрацией 
Ангарска. Финансовые проверки в ос
новном проводились по результатам 
работы в 2006-2007 годах. Как огласила 
Светлана Борисовна, по итогам прове
денных контрольных мероприятий вы
явлено нарушений на сумму 173 мил
лиона 613 тысяч 503 рубля! Не слабо! 
Но при этом шесть актов проверок под
писаны с разногласиями, то есть руко
водство предприятий не согласилось с 
выводами КСП и готово их оспорить.

В прокуратуру с апреля прошлого 
года со стороны Контрольно-счетной 
палаты направлено семь заключений, 
а уголовное дело возбуждено только 
одно. По части остальных заключений 
решения не приняты.

Меж тем на прошлом заседании 
Думы Светлана Кажаева потребовала

расширения списка полномочий для 
КСП, в том числе опечатывать склады 
и контрольно-кассовые аппараты, 
изымать документы, имеющие, по 
мнению аудиторов, признаки поддел
ки. Хорошо, что до полномочий судить 
и расстреливать дело не дошло!

О КОНТРОЛЕ ИСПОЛНЕНИЯ 
РЕГИОНАЛЬНЫХ 
РАСПОРЯЖЕНИЙ

Поскольку губернатор Иркутской 
области принял решение о передаче 
полномочий по взиманию арендной 
платы за пользование земельными 
участками в размере земельного на
лога муниципальным властям, потре
бовалось провести инвентаризацию и 
перерасчет оплаты. В связи с чем Ан
тон Медко предложил создать депу
татскую комиссию из 11-15 человек 
для участия в данном направлении 
деятельности администрации города. 
На что Леонид Михайлов заметил:

- Я уже дал соответствующие рас
поряжения отделам администрации, 
работа выполняется. О результатах 
мы готовы сообщить на следующем 
заседании Думы.

Депутаты тоже не поняли, зачем им 
брать на себя обязанности муници
пальных служащих, которые за свою 
работу зарплату получают?

Отнимать кусок хлеба у админист
рации депутаты отказались.

Перед обсуждением главного во
проса - о снятии с должности предсе
дателя Думы - был объявлен перерыв.

«ЕдРо» НЕ ПРОБИЛО 
ОБОРОНУ

К часу икс в зал заседаний прибы
ли члены политсовета партии «Единая 
Россия» Борис Басманов, Виктор Шо
пен, Людмила Заяцкая, Юрий Се
лезнёв.

Перерыв продлился дольше, чем 
ожидалось: перед продолжением за
седания Ольга Ленц, председатель 
фракции «ЕР» в Думе города, попро
сила 15 минут для совещания. После 
него объявила, что политсовет принял 
решение о переносе данного вопроса 
на апрель. Но тут возникает другой во
прос: вправе ли политсовет одной из 
политических партий принимать ре
шение за избранных народом депута
тов? Несмотря на некоторые разно
гласия в регламенте, депутаты еще 
раз провели голосование за включе
ние в повестку дня пункта об освобож
дении от должности председателя. 
И снова большинство депутатов Думы 
проголосовали за обсуждение данно
го вопроса.

Михаил Савинов обратился к Ири
не Сафроновой, инициатору отзыва, с 
просьбой предоставить статьи в газе
тах, фонограммы заседаний, чтобы 
ознакомиться со всеми документами.

- Владимир Валентинович не под
судимый, чтобы требовать доказа
тельств его вины, - заметила Ольга 
Ленц.

На аргумент о том, что председа
тель Думы не смог установить взаимо
действия с городской администраци
ей, Леонид Михайлов не дал прямого 
ответа:

- Я не принимаю участия в обсуж
дении и не участвую в голосовании. 
Как глава города я принимаю реше
ние депутатского корпуса.

В данном случае регламент преду
сматривает тайное голосование. Была 
создана счетная комиссия, в которую 
вошли Николай Горбачев, Александр 
Акулов и Михаил Дресвянский, в счи
танные минуты разработан бюллетень 
для голосования, установлена урна, и 
каждый из депутатов тайно выразил 
свою волю. Результаты голосования 
были явно не в пользу Владимира Жу
кова: 7 голосов - за него, 17 - против!

Таким образом, впервые в городе 
Ангарске состоялось отстранение от 
должности председателя Думы в по
рядке отзыва.

Остается еще один вопрос: почему 
политсовет «Единой России» попытал
ся вмешаться в деятельность местно
го законодательного органа и высту
пил в защиту председателя Думы, ко
торый был исключен из рядов «едино- 
россов» за нарушение партийной дис
циплины? Прокомментировать данное 
решение Борис Басманов отказался.

Похоже, каковы решения, методы 
воздействия на депутатов, коммента
рии, таков и авторитет!
■ Ирина БРИТОВА
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ПРАЗДНИК

Не в пирогах 
счастье!
Вот и кончилась зима. В  первый день весны город праздновал 

Масленицу. С самого утра, ещё по холодку, вышли ангарчане 
на центральную площадь и к ДК «Современник» и почти
до заката веселились под пригревшими как-то совсем

по-весеннему лучами солнышка.

Вот сколько народу к ангарской Масленице в гости пришло!

Блин потеснил вечный хит общественных праздников - 
шашлык. Да здравствует возрождение народной традиции!

10-метровый гигант оказался «уткой»

Предприятия торговли го
рода (что бы ни говорили, а 
именно они, общественные 
«блиноделы», - главные герои 
праздника) подготовились от
лично. На этот раз круглые 
символы солнца во всех видах 
были в каждой палатке и по 
популярности соперничали с 
хитом всех городских празд
ников - шашлыками. Блины с 
маслом, с творогом, с варень
ем, с мясом... Во многих тор
говых точках блинчики прямо 
на глазах у покупателей сни
мали со сковороды.

Как водится, не было отбоя 
от желающих участвовать в 
конкурсах. Однако появились и 
новые развлечения. На площа
ди у ДК нефтехимиков вырос
ла... бурятская юрта! Со всем 
содержимым - историческими 
экспонатами - она приехала к 
нам из Одинска. Но люди вы
строились в очередь сюда не 
только ради просмотра: здесь 
можно было «побурханить» - 
выполнить бурятские обряды, 
дающие счастье и удачу.

А неподалёку от юрты рас
положилось «фотоателье» от 
Мегетской школы искусств.

- Подходи, не робей! Фото 
за 10 рублей!

Красавицы в шикарных на
родных костюмах зазвали це
лую толпу. А что? Грех не уве
ковечиться в красивом платке 
на фоне богатого стола! Бли
ны от красной да чёрной икры 
ломятся! Самогон да огурец - 
вот праздника венец!

Кстати, икра полными лож
ками - не что иное, как искус
но изготовленный детскими 
руками муляж. Из чего? Да кто 
ж его знает. Мы не догада
лись, а ребята коммерческую 
тайну не раскрыли.

Не меньший ажиотаж на
блюдался в этот день и в обла
стном центре. Отдел культуры 
Правобережного округа Иркут
ска, похоже, собрал на площа
ди возле стадиона «Труд» все 
областные издания. Замануха

Школа искусств Мегета: «Налетай, не робей! 
Не жалей 10 рублей!»

ещё та: на Масленицу в Иркут
ске испекут 10-метровый пи
рог! Рекорд России, очевидно, 
ведь предыдущее чудо выпеч
ки, сделанное в Туле, было се
миметровым. Естественно, на
род, узнав о пироге-гиганте, 
кинулся на областной празд
ник «с низкого старта».

Однако при ближайшем 
рассмотрении пирог оказал
ся... «уткой». Двенадцать пи

рогов разной формы: круглых, 
квадратных, прямоугольных - 
лежали рядком, друг за дру
гом и, естественно, никакому 
соединению не подвергались. 
Попробуй-ка соединить квад
ратный пирог с повидлом с 
круглым капустным! Да, Карл
сон был бы доволен: «Лучше 
десять пирогов и одна свеч
ка!» Но вот гости праздника, 
которые намеревались вку
сить пирога-рекордсмена, 
приуныли. Выпечка, два часа 
простоявшая на улице при 
трехградусном морозце, на
резке поддавалась с трудом. 
А бабули, подходившие с во
просом: «Когда же будут раз
давать?», рисковали потерять 
в борьбе с замёрзшим куском 
последние зубы.

И хотя идея пирога-гиганта 
у иркутян с треском провали
лась, ангарчанам можно взять 
её на вооружение. А что? Объ
явить среди торговых пред
приятий города конкурс на 
лучший пирог, задать соответ
ствующие параметры (прямо
угольник с такой-то длиной 
сторон), обговорить начинку 
и... Не двенадцать, а пятьдесят 
пирогов принесут! Соединить 
их в линию не составит труда, 
и не то что 10 метров получит
ся, а все 100! Так что берём чу
жой опыт на вооружение и в 
следующем году попадаем в 
Книгу рекордов. Если не Гин
несса, то уж России - точно!
■ Яна АРХИПОВА,
Любовь ЗУБКОВА (фото) Забирай наши несчастья в огонь, Масленица!
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ПРЕМЬЕРА

Всё это не так просто...

АЛЬТЕРНАТИВА

Рок-н-ролл жив!
В субботу, 28 февраля, во Дворце творчества детей и 
молодёжи состоялся рок-концерт с презентацией 
молодых групп, организованный мэтром ангарского 
рока Сергеем Шалыгиным.

Похоже, большой зал Дворца стал новым домом для роке
ров, ведь ДК «Энергетик», где несколько лет подряд проводи
лись их концерты, после ремонта для «неформата» закрыли. 
Причина проста и банальна: не умеет, мол, молодёжь себя 
вести, пьёт, крушит всё почём зря - в зале с евроремонтом ей 
не место.

Однако концерт во Дворце творчества доказал обратное. 
Да, в зале со стульями особо не поскачешь под любимые ак
корды, но в этом плюс для устроителей: сидя, ничего покру- 
шить просто не удастся. Массового распития спиртного в за
ле тоже не наблюдалось.

Публика, которой набралось больше, чем на многих офици
альных мероприятиях, оказалась разновозрастной. Конечно, 
большинство - молодёжь, но послушать рок рады и люди сред
него возраста, и дети.

Фанаты смогли послушать и уже полюбившиеся команды 
(«Продолжение следует» - в несколько новом формате, «Lingva 
Franca»), и совсем новые. У некоторых из них весьма хорошие 
перспективы. Так, и организаторы, и зрители выделили группу 
«Enliht», открывшую концерт. И драйв хороший, и сильный во
кал.

По словам Сергея Шалыгина, концерты во Дворце творче
ства могут стать доброй традицией, тем более что руко
водство ДТДиМ готово принять рокеров под своё крыло. А зна
чит, рок-н-ролл в Ангарске жил, жив и будет жить!

Первое выступление группы «Enliht» прошло на ура. Ребята долгое время репетировали, 
не имея площадки для выступлений, а теперь сцена найдена. Есть что штурмовать!

I------------
------------------------ ВСЯ КУЛЬТУРА АНГАРСКА йслнеделя.
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кто пришёл позже, в проходе ставили стулья. Полтора часа 
пролетели незаметно. Говорливые подростки смотрели 
за действом не дыша...

ют удары в спину. К семна
дцати годам нынешние моло
дые уже битые, жизнью учен
ные, собравшие на свою голо
ву кучу шишек. А в семидеся
тых в этом возрасте только 
начинали жить.

Предал любимый человек. 
Предала лучшая подруга. 
Предали одноклассники. Глу
хими оказались родители. Од
нако не может же быть полно
го тупика! Находится человек, 
казалось бы, совсем посто
ронний, который протягивает 
руку помощи. И все вдруг по
нимают, что были не правы, 
поворачиваются лицом. И те
перь даже есть возможность 
выбирать, чьи лица видеть хо
чется, а чьи - нет. Оставшийся 
в одиночестве предатель мо
жет хоть на луну выть - нет 
ему прощения. Но... его поче
му-то жаль. Не сволочь он в 
нынешнем понимании, хоть 
убейте: просто заигрался, ви
димо, а потом прозрел. Но 
хеппи-энда не будет - это вам 
СССР времён застоя, а не 
слезливая Мексика!

Зрители, как и водится, 
после премьеры буквально 
атаковали артистов и ре
жиссёра. Была даже возмож
ность взять автограф, благо, 
что театр выпустил к премье
ре не только программки 
спектакля, но и закладки с 
портретами главных героев. 
Кстати, именно закладки по
казались символичными. Сла
бо вести дневник в печатном 
варианте, без интернет-кли-

ше? Будет что «закладывать»! о 
И конечно, грех не напом -, 

нить, что эта премьера для н 
актёров «Ростка», режиссёра л 
Александра Говорина и ху- £ 
дожника Вячеслава Прошина ; 
буквально выстраданная. Кол- и 
лектив с более чем двадцати- л 
летней историей за послед-е 
ние несколько месяцев полу- л 
чил столько «ножей в спину», 
что остаётся лишь удивляться п 
мужеству настоящих воителей з 
искусства. я

Не сдались! Не ушли! От- ;i 
стояли театр! После премье- э 
ры в коридорчике около само- и 
дельного гардероба прикре-т 
пили по традиции рамку с > 
афишей нового спектакля, i 
Вроде ничего такого, но... Всё 1 
это не так просто! Это ИХ ко- > 
ридорчик. Это ИХ театр. Это < 
ИХ герои рождаются здесь и с 
живут на этой сцене. И они Е 
ждут в гости НАС, неравно- х 
душных. з

Зал на премьере был пе- я 
реполнен. Люди сидели пле- с 
чом к плечу даже в проходах. 
Однако не было ни одного чи
новника из тех, кто хотел раз
делаться с «Ростком» пару i 
месяцев назад. Ау, власть 1 
предержащие! Придите и по- < 
смотрите на то, что вы пыта- i 
лись выкорчевать! Своими 
глазами увидите, сколько зри- к 
телей собирается на эти спек- i 
такли. И мы, поклонники, и 
придём. Адрес старый: школа н 
№4, подвал, театр «Росток», э 
Надеемся, что таковым он и 
останется впредь! и

Спектакль с таким загадочным и одновременно до боли бытовым названием в 
пятницу, 27 февраля, показал на своей сцене образцовый детский театр «Росток». 
Рассказанная драматургом история о подростках 1970-х, этакий привет из прошлого, 
оказалась как нельзя кстати именно сегодня...

Это любовь? Или насмешка? Страшно, когда верить можно 
лишь одному человеку - себе самому...

Девятый и десятый классы 
школы семидесятых. Главным 
героям по 16-17 лет. Парни и 
девчата с комсомольскими 
значками на груди и кучей 
идей в головах. Светлых и... 
не очень. Ну, не то чтобы со
всем не очень. К ужасу, на 
спектакле ловлю себя на мыс
ли, что посади нас, перестро
ечных подростков, в этот 
класс, мы бы с главными ге
роями не поняли друг друга, 
чего уж говорить о сегодняш
них семнадцатилетних...

Девушка теряет личный 
дневник, где записывает са
мое сокровенное. Молодёжь в 
переполненном зале смотре
ла буквально «в три глаза»: 
неужели своё «я» можно поте
рять?! Вот не везло предкам в 
молодости!.. Сейчас-то днев
ники ведутся в электронном 
виде: тык-тык по кнопочкам - 
и никаких тебе сердечек на 
полях, и переписанных сти
хов. Старо!

Но ведь мысли-то никуда 
не денешь. Несмотря на все 
современные навороты, они 
те же, хотя, естественно, вея
ния времени сказываются.

- О том, что со мной про
изошло, никто не должен  
знать, никто! Я не буду в шко

лу ходить. Это прошлое, этого 
больше не будет!

Примерно так, узнав о 
пропаже, кричит главная ге
роиня. Господи, девочка, что 
ж ты такого наделала-то, что 
скрываешь? Вот и первые 
«расхождения» моего «пере
строечного» разума с сюже
том. Может, украла что или... 
Хотя кто её знает?

Однако ни о каких противо
законных действиях и речи нет: 
16-летняя девушка (по поняти
ям нынешних подростков, 
взрослая) скрывает первую не- 
удавшуюся любовь. Вот уж бы
ло бы печали, шушукаются ны
нешние четырнадцатилетие в 
зале. Но, читая дневник вместе 
с героиней, понимаешь: было! 
И печали, и радости, и всего до 
кучи. А самым главным, что за
ставило молодых в зале затих
нуть, стало такое знакомое 
нам, сегодняшним, слово «пре
дательство».

Да, сегодня раньше любят, 
раньше дружат, раньше 
взрослеют и... раньше получа-

театре «Росток» знают: в жизни все не так просто. Даже 
если искусство перестаёт быть кому-то нужным, надо нести 
его людям!

Подготовила Яна АРХИПОВА (фото автора)
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Он создан 
для благоденствия

тельно-спокойное, заинтере
сованное и очень умное. И не 
просто выражение - это ее 
сущность!

Корпус лабрадора крепкий 
и широкий. Вообще эта соба
ка производит впечатление 
очень основательной и «домо
витой» особы. Несмотря на 
свою «крепкотелость» и кажу
щуюся тяжеловесность, лаб
радор много и с удовольстви
ем двигается, причем хвост 
собаки тоже постоянно нахо
дится в движении и точно пе
редает эмоции и настроение 
владельца. Очень любит по
есть, ему трудно отказаться 
от лакомого куска, поэтому 
многие лабрадоры страдают 
излишним весом, а набирают 
его мгновенно.

По фенотипу очень разли
чаются представители пале
вого окраса всех разновидно
стей и черные лабрадоры. 
Черные собаки, как правило, 
несколько легче своих пале
вых собратьев: у них более уз
кие головы и более легкий 
костяк, зато они имеют иде
альное природное здоровье, 
впрочем, как и все черные жи
вотные. Кроме палевых, есть 
еще и коричневые лабрадоры. 
Кстати, юбилейную выставку, 
посвященную 100-летию офи
циального признания породы, 
которая проходила в 2003 го
ду в Англии, выиграл именно 
коричневый лабрадор, вы
ставленный в классе «ветера
нов», то есть собаке на мо
мент выставки исполнилось 
8 лет! Так-то! Кстати, еще один 
плюс породы: для лабрадора 
возраст 13-14 лет - обычное 
дело. При этом собаки сохра
няют веселый покладистый 
нрав и крепкое здоровье.

Мировую популяцию лаб
радора условно можно разде
лить на несколько «кланов»:

- полевые собаки, то есть 
охотники,

- компаньоны,
- выставочные.
Кстати, компаньоны и 

охотничьи собаки вполне мо
гут быть выставочными.

К проблемам лабрадоров 
можно отнести их склонность 
к дисплазии тазобедренного 
сустава, хотя такой врожден
ной аномалией грешат многие 
породы, в том числе мой лю

бимый ротвейлер, и не стоит 
только из-за этого отказы
ваться от столь замечатель
ных четвероногих.

ТЕЛОХРАНИТЕЛЬ? 
НЕ ПОЛУЧИТСЯ

Лабрадора не обязательно 
дрессировать - достаточно 
терпеливо объяснять щенку, 
что можно, а что запрещено. 
Но если вы заинтересуетесь 
дрессировкой, то лабрадор 
легко освоит любой из ее ви
дов, кроме защитных разде
лов. Телохранителя и охран
ника из него не выйдет - не
доверие к посторонним про
тивоестественно для породы. 
Собака невероятно умная и 
понятливая, и если вы сумее
те направить ее энергию в 
нужное русло, то сможете гу
лять с лабрадором как мини
мум 30-40 минут в день или 
раза два в неделю посещать 
занятия по дрессировке. 
Здесь лабрадор сможет «вы
бегаться» и элементарно ус
тать. Этого будет достаточно, 
чтобы собака была в хорошей 
форме и физически, и мо
рально. Но этот график отно
сится только к домашним лю
бимцам, выставочные «звез
ды» - отдельная тема. Физи
ческая подготовка и кормле
ние такой собаки - совсем 
другое,

И, конечно же, отдельного 
упоминания заслуживают лаб
радоры-поводыри, лабрадо
ры, участвующие в програм
мах по реабилитации инвали
дов, разыскивающие людей в 
завалах после террористиче
ских актов и катастроф, спа
сающие людей в горах после 
схода снежных лавин. В силу 
природных качеств лабрадор 
востребован там, где от соба
ки требуются доброта, дове
рие к человеку, природный 
ум, любознательность и ог
ромное желание работать.

Очень много профессий у 
собак этой породы, и всему 
лабрадор обучается быстро, с 
легкостью - нужно только при
ложить немного усилий. 
И главное, конечно, любить сво
его четвероногого компаньона.
■ Галина КАСЬЯН, 
судья-эксперт Российской 
кинологической федерации

5 нашем регионе представители этой породы - жители новые. 
1ризнаюсь, с нетерпением ждала, когда появится энтузиаст и 

ривезет в Иркутскую область этих замечательных собак - уж 

чень они мне симпатичны: крепкие, правильные, без 
:экстрима» в экстерьере, послушные, прекрасно дрессируются, 

бладают завидным здоровьем. И очень общительны!

■

фа Янтарная. Снимок, к сожалению, не может передать в полной мере шарма, которым обла
дает эта жизнерадостная симпатяга

Согласитесь, для город
ских условий идеальная соба
ка. Первые представители 
лабрадоров, привезенные к 
нам, оставляли желать лучше
го. Впрочем, с новыми для 
региона породами так бывает 
практически всегда. Но бук
вально за два-три года поро
да сделала качественный ска
чок в уровне экстерьера, и 
сейчас на выставках можно 
увидеть очень красивых лаб
радоров. Щенки вывезены из 
лучших питомников страны и 
несут в себе признаки ярчай
ших представителей своего 
племени. Вот на фото Яфа 
Янтарная (владелица Татьяна 
Сергеева). Эта собака, при
везенная из Новосибирска, 
потомок португальских лаб
радоров. Когда подбирали 
щенка, определенные опасе
ния у хозяев возникали: собак 
в семье не было никогда, 
опыта по их содержанию у по
тенциальных владельцев 
нет... Но особых проблем не 
возникло, Яфа прекрасно 
вписалась в семью. Владель
цы несколько раз посетили 
занятия по дрессировке, что
бы появился навык общения с 
собакой, и сейчас у них пол
ная гармония. Мне кажется, 
что снимок об этом говорит... 
Единственное, чего фотогра
фия не может передать в пол
ной мере, - шарма, которым 
обладает эта жизнерадостная 
симпатяга.

Лабрадор создан для бла
годенствия в семье. Очень 
доброжелателен, активен, 
самозабвенно играет с деть
ми, будет сопровождать вас в 
длительных прогулках на 
большие расстояния. Заме
чательный пловец, очень лю
бит воду. Большой плюс по

роды - плотная шерсть с пре
красным подшерстком. Бла
годаря этому даже в сибир
ские морозы собака хорошо 
себя чувствует.

ОТКУДА РОДОМ?
Если говорить о происхож

дении, то стоит сказать, что 
лабрадор появился вовсе не 
на полуострове Лабрадор, от 
которого получил свое назва
ние. Вероятнее всего, эта по
рода сформировалась на ост
рове Ньюфаундленд, откры
том в 1494 году английскими 
рыбаками. Тогда лабрадоры 
назывались водными собаками 
Сент-Джонса (Сент-Джонс - 
столица острова Ньюфаунд
ленд). Англичане быстро оце
нили их по достоинству и на
чиная с 1830 года активно за
возили в Англию. Именно на 
данном этапе многие предста
вители породы попали к еге
рям и лесникам: собак ис
пользовали в дополнение к 
прославившимся к этому вре
мени на охоте сеттерам и 
пойнтерам. И сейчас красавец 
лабрадор повсеместно приме
няется как охотничья собака. 
Отсюда и вторая составляю
щая названия породы - ретри
вер (от retrieve - находить и 
приносить убитую дичь). Д о
полнение говорит о том, что 
собака обладает врожденной 
склонностью к аппортировке 
(в переводе с французского - 
приносить) предметов. В до
машних условиях очень быст
ро обучается этому навыку, 
доставляя по назначению и 
мячик, и тапочки хозяина.

Седьмого июля 1903 года 
Кеннел-кпуб официально при
знает породу лабрадор-рет
ривер, а уже в 1916 году соз
дается клуб любителей лабра
доров, который существует

поныне и является одним из 
самых авторитетных клубов 
Англии. А называется эта ува
жаемая организация «The 
Labrador Retriever Club».

«ДОМОВИТАЯ» ОСОБА
Лабрадор - добродушный 

здоровяк. Он должен произ
водить впечатление ладно 
«скроенной» и крепкой «сши
той» собаки средних разме
ров (рост в холке у кобелей 
55-57, у сук - 54-56 сантимет
ров, вес - около 30 килограм
мов), с объемной головой и 
крепкими челюстями (вспом
ним вторую часть названия 
породы - ретривер, что свиде
тельствует о «специальном 
применении» - для аппорти- 
ровки дичи, значит, узкие че
люсти недопустимы).

Примечательно выражение 
глаз лабрадора - доброжела

Все только начинается
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Допинг как 
он есть
Всей нранды о допинге никто не скажет. Нужно быть истинным 

дураком, чтобы отказаться от благ, дарованных спортом, а он 
нынче пронизан медицинским обеспечением, то бишь 

препаратами на грани допустимого.

Каждый новый допинговый 
скандал заслоняет предыду
щий. Разоблачения биатлони
сток Юрьевой, Ахатовой и 
стреляющего лыжника Яро
шенко последовали вслед за 
отстранением целой легкоат
летической бригады перед 
Олимпиадой в Пекине. Такими 
темпами перед зимними 
Олимпийскими играми в Ван
кувере, которые пройдут в 
2010 году, Россия окажется 
«впереди планеты всей».

Один из российских ком
ментаторов биатлонных со
ревнований в Корее очень 
тонко подметил, что в Пхенч- 
хане также проходил чемпио
нат мира по допингу. Попа
лись российские спортсмены, 
и такое впечатление, что по
сланцы иных государств вовсе 
без греха. Один болельщик 
сказал мне: «Возьмем по
следний масс-старт. Немка 
Нойнер до этого скоростью не 
блистала и вдруг начала вы
давать отрывы. Если бы Юрь
ева принимала допинг, со
мневаюсь в таком отрыве пе
ред последней стрельбой в 51 
секунду!» Не хочется бросать 
камень в сторону норвежских 
суперменов, но вот австрий
скую сборную несколько лет 
назад чуть не дисквалифици
ровали пожизненно.

Впрочем, вернемся к рос
сиянам. Что будет с Ахатовой, 
Юрьевой и Ярошенко, кого 
накажут строже - врачей или 
спортсменов? Вывод можно 
было сделать уже после того, 
как Ольга Пылева-Медведце- 
ва отбыла двухлетнюю дис
квалификацию. Наказали 
спортсменку, а что касается 
тренеров, обслуги, врачей, не 
было слышно, чтобы кого-то 
изгнали из сборной.

ДОПИНГ СПАСЕТ 
СПОРТ?

У меня такое впечатление, 
что спорт приходит к некоему 
завершению или переоценке 
ценностей. В некоторых видах 
достигнуты абсолютные ре
зультаты и не представляется 
возможным улучшить их хотя 
бы на секунду, сантиметр или 
килограмм. Возможно ли 
прыгнуть в длину на 9 метров 
40 сантиметров или в высоту 
на три метра? Реально ли 
пробежать 100 метров за 
8 секунд или поднять штангу 
весом в 300 килограммов? 
Скорее всего, нет. Для чего 
же повторять то, что было 
сделано несколькими поколе
ниями предшественников? 
Вот тут и появляется допинг. 
Чтобы одолеть невиданные 
рубежи, чтобы поднять пре
стиж своей страны, чтобы за
работать больше денег. При
ходится признать, что сегодня 
болельщики оценивают со 
ревнования учёных медиков- 
фармакологов, а не простых 
смертных людей.

ПРИНИМАТЬ ИЛИ 
НЕ ПРИНИМАТЬ? ДА!

На соревнованиях лыжни
ков, тяжелоатлетов, велоси
педистов, легкоатлетов я все
гда задаю вопрос о лекарст
венных препаратах, о витами
низации, подразумевая в глу
бине души стимуляторы. Все 
спортсмены принимают их 
для восстановления, для под
держания организма.

Медики тоже констатиру
ют: «Осознавая необходи
мость применения лекарст
венных препаратов в практике 
спортивной медицины и в то 
же время памятуя о грозных 
последствиях их неконтроли

руемого, неквалифицирован
ного приема, возникает зако
номерный вопрос: быть или 
не быть применению фарма
кологических препаратов в 
спорте? Принимать или не 
принимать? Ответ может быть 
только один - ДА!

Принимать, но: только раз
решенные препараты (не до
пинги), только по заранее 
разработанной схеме фарма
кологического обеспечения 
тренировочных и соревнова
тельных нагрузок, только под 
медицинским контролем».

А ЗЛО ЛИ ДОПИНГ?
При подготовке материа

ла пришлось прош тудиро
вать много источников. Я не 
являюсь специалистом в 
этой области, поэтому своей 
задачей ставил побудить чи
тателя к спору и в нем вы
явить истину.

Просматривая странички 
Интернета о нашей землячке 
Альбине Хомич и ее отстране
нии от олимпийских стартов, 
постоянно ловил себя на мыс
ли, что она не виновата. 
В штанге каждого третьего 
можно уличить в чем угодно.

Официальные источники 
гласят: «В соревнованиях по 
тяжелой атлетике в весовой 
категории свыше 75 кило
граммов должна была принять 
участие российская спорт
сменка Альбина Хомич, в по
беде которой до Игр не со
мневались российские спор
тивные чиновники и СМИ. Од
нако за несколько часов до 
начала состязаний стало из
вестно, что Хомич уличена в 
применении допинга и не 
выйдет на помост. Тест, про
веденный в августе Междуна
родной федерацией тяжелой 
атлетики, выявил, что спорт

сменка принимала «древний» 
анаболик метандростеналон, 
эффект от которого проявля
ется только после длительно
го «курса лечения». При этом 
осталось загадкой, как штан- 
гистка смогла пройти допинг- 
контроль в Москве, проведен
ный непосредственно перед 
выездом в Афины. Альбина 
Хомич получила двухлетнюю 
дисквалификацию и заверши
ла карьеру».

Альбина Хомич в Ангарске 
по-прежнему пользуется за
служенной славой. Скандал 
не оставил на репутации 
спортсменки пятен, она счи
тается самой сильной женщи
ной планеты. А избрание ее в 
две Думы - чем не свидетель
ство непререкаемого автори
тета атлетки?

Про футболиста из Усолья 
Александра Рычкова говорят: 
гений на поле. Он поистине 
уникум, творящий с мячом чу
деса. В Германии наш земляк 
был пойман на применении 
наркотика. Марихуана не при
бавляла ему сил, не добавля
ла выносливости, наоборот, 
выбила великолепного полу
защитника из седла. Сегодня 
все забыли о его шалостях - 
их перекрыл талант, можно 
сказать, гениальность футбо
листа.

В 1972 году анонимный оп
рос легкоатлетов - участников 
Олимпиады в Мюнхене пока
зал, что 68 процентов из них 
применяют анаболики. Д у
маю, сегодня этот показатель 
значительно выше.

КТО БРОСИТ КАМЕНЬ?
А бросит ли кто камень в 

тех российских спортсменов, 
кого уличали в применении 
анаболиков или запрещенных 
препаратов? Предлагаю их 
список, а вы делайте выводы:

1. Олимпиада-1988 в Се
уле вошла в историю из-за 
крупнейшего скандала в муж
ском спринте. Впервые в ис
тории спорта был лишен зо
лотой медали и дисквалифи
цирован канадец Бен Джон
сон (бег на 100 метров).

2 . В 1997 году на чемпио
нате мира по лыжным гонкам 
шестикратная олимпийская 
чемпионка Любовь Егорова 
(Россия) была уличена в при
менении бромантана и дис
квалифицирована на три года.

3. В 2001 году на Играх 
доброй воли проба, взятая у 
двух российских гимнасток - 
Алины Кабаевой и Ирины Ча- 
щиной, показала наличие фу- 
росемида. Международная 
федерация гимнастики дис
квалифицировала их на один 
год.

4 .  В последний день 
Олимпиады в Солт-Лейк-Сити 
(2002 год) представители 
МОК сообщили, что россий

ские лыжницы Лариса Лазути
на и Ольга Данилова, а также 
испанский спортсмен Йохан 
Мюлегг дисквалифицирова
ны. Пробы атлетов выявили, 
что все трое принимали нар
котик дарбепоэтин. Лазутина 
была лишена золотой медали 
за 30-километровую гонку.

5. На зимних Олимпийских 
играх-2006 в Турине постра
дала российская биатлонист
ка Ольга Пылева. После того 
как спортсменка завоевала 
«серебро» в гонке на 15 кило
метров, стало известно, что 
ее допинг-проба дала поло
жительный результат. Спорт
сменку сняли с соревнований 
и лишили награды. Россиянка 
заявила, что принимала пре
парат фенотропил, который 
ей рекомендовал собствен
ный лечащий врач. В крови 
Пылевой обнаружили карфе- 
дон. Международный союз 
биатлонистов дисквалифици
ровал лыжницу и ее врача Ни
ну Виноградову на два года. 
Смягчения наказания добить
ся не удалось. Интересно, что 
карфедон обнаружили у Пы
левой еще перед Олимпиа
дой, но спортсменку все-таки 
допустили к Играм. Впослед
ствии биатлонистка заявляла, 
что уйдет из спорта, но затем 
свое решение изменила и по 
истечении двухлетнего срока 
дисквалификации вернулась в 
биатлон под фамилией Мед- 
ведцева.

6. Перед стартом летней 
0лимпиады-2008 в Пекине на 
два года были дисквалифици
рованы семь российских лег
коатлеток. Такое решение 
приняла Международная ас
социация легкоатлетических 
федераций. Наших спортсме
нок обвинили в подмене до
пинг-проб и лишили возмож
ности участвовать во всех со
ревнованиях, проходящих под 
эгидой МАЛФ. Дисквалифика
ции подверглись Елена Собо
лева, Дарья Пищальникова, 
Гульфия Ханафеева, Татьяна 
Томашова, Юлия Фоменко, 
Светлана Черкасова и Ольга 
Егорова.

Я ВЕРЮ В ЧУДО
Сейчас российские бо

лельщики переживают за от
страненных от соревнований 
биатлонистов. Я представляю, 
что каждого ждет жесткое на
казание... И все же верю в чу
до. За них мы рвали голоса, 
разрушали свои нервные 
клетки, пели гимн страны, ра
довались, а теперь пьем горь
кую чашу.

Допинг-допинг, что же это 
за напасть такая? Соревнова
ния ученых медиков, в кото
рых крайними зачастую оста
ются спортсмены.
■ Леонид МУХИН

Пылева попалась на допинге, но вернулась в биатлон после 2 лет дисквалификации

На допинге погорели лучшие: Ахатова, Ярошенко, Юрьева
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД ИЗ №10

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Мускул. Пятерочник. Икс. Вист. 
Туман. Кроме. Евро. Иноходь. Тема. Ликование. Оникс. 
Новь. Картон. Налив. Сон. Колба. Тали. Атака. Ряса. Якут. 
Горю. Баюн. Лабрадор. Холм. Киви. Газа. Коровьев. Пташ
ка. Рогалик. Тмин. Оратай. Салакия. Дыба. Лошак. Аку
стик. Окошко. Саид. Кактус. Бородино. Ашхабад. Сари. 
Пекан. Руби. Всхрап. Франт. Лье. Товар. Зина. Нолик. Луи
дор. Светик. Ластик. Баста. Верди. Кило. Пропан. Отче. 
Клочок. Каска. Никто. Кито.

ПО ВЕРТИКАЛИ: Сукно. Кандидат. Шляпа. Около. Мо
тоцикл. Обо. Харрисон. Брюхо. Ракша. Советская. Овца. 
Бензобак. Соль. Тушка. Тирана. Семерка. Мера. Кадр. 
Литва. Войлок. Участок. Нотка. Вата. Сторона. Юкка. Уси
лие. Ляни. Асса. Твен. Ярмольник. Вписка. Рвение. Улитка. 
Ибис. Окрик. Ерник. Лета. Ладо. Ножи. Башмак. Илико. 
Остов. Ваер. Куропатка. Хан. Агатис. Депо. Скок. Никон. 
Сайда. Мятлик. Вятичи. Дичок. Оззи. НАСА. Илот. Колье. 
Найра. Наклон. Рококо.

НЕБЕСНАЯ КАНЦЕЛЯРИЯ

11рогиоз погоды

3  м а р та . Температура днем -4°, ночью -21°.
4  м а р та . Температура днем -4°, ночью -13°.
5 м а р та . Температура днем -10°, ночью -18°.
6 м а р та . Температура днем -5°, ночью -17°.
7  м а р та . Температура днем +1°, ночью -14°.
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